



## **MODALIDAD SEMIPRESENCIAL CURSO 2023-24**

### **QUÉ ES Y PARA QUIÉN ESTÁ PENSADO**

Sabemos y entendemos que nuestro alumnado lleva una vida muy ajetreada y que le resulta complicado conciliar la vida familiar y laboral, por ello, para facilitarle el acceso a la enseñanza de idiomas, desde la EOI de Tarazona, hemos organizado el curso semipresencial para el **nivel C1.2 de inglés**. Nuestro alumnado puede familiarizarse con el aprendizaje autónomo, trabajando fuera del aula, empleando una plataforma educativa dentro de un entorno virtual (Aeducar) haciendo uso de herramientas informáticas a nivel usuario y navegando por internet.

### **REQUISITOS**

En la modalidad semipresencial el alumnado reparte su trabajo entre la sesión presencial en el centro y las tareas online.

Esta modalidad consiste en:

- Una sesión presencial de 2hrs 15min en el centro. La asistencia a clase en esta parte es obligatoria.
- Trabajo individual a través de un aula virtual (plataforma Aeducar) realizando las tareas propuestas por el profesor/a. Esto equivale a un trabajo individual en casa de 2hrs 15min semanales aproximadamente.

El alumno/a ha de tener acceso a un ordenador o tablet con conexión de banda ancha a Internet, cámara web y micrófono y ha de ser capaz de aprender de manera autónoma bajo la tutela del profesor/a.

### **FORMATO**

El número de horas del curso semipresencial es el mismo que en un curso presencial, es decir, 120 horas, de las cuales la mitad se llevan a cabo fuera de la escuela, en el horario que mejor convenga al alumnado. No se trata del mismo nivel en menos horas, sino de una transformación del trabajo de clase en trabajo autónomo a través de la plataforma Aeducar.

### **CÓMO FUNCIONA UN CURSO SEMIPRESENCIAL**

El alumnado debe comprometerse a la realización del trabajo personal fuera de la escuela. En ello reside el éxito de la formación semipresencial y el adecuado aprovechamiento de la clase presencial.

Cada semana, el alumnado acudirá a la sesión presencial que se le habrá facilitado en el momento de formalizar la matrícula. El tipo de enseñanza mantiene la línea pedagógica de la EOI de Tarazona, siguiendo un modelo comunicativo combinado con metodologías activas, para situar al alumno/a en el centro del proceso de aprendizaje.

En la parte online el alumnado trabajará con la plataforma Aeducar. Allí se recogen los contenidos y las tareas que el alumno/a deberá realizar en su tiempo personal, siempre bajo la supervisión de su profesor/a.

No te preocupes. Los primeros días del curso la asistencia al centro (sesiones presenciales) será obligatoria para todos los alumnos en el horario fijado para todos los niveles.

Estas sesiones están destinadas al correcto manejo de la plataforma Aeducar, independientemente del nivel al que se haya matriculado. Se detallarán los contenidos, los objetivos y el profesor/a se asegurará que la plataforma funciona correctamente y que el alumnado entiende y se maneja con soltura en el entorno virtual. Aprenderás dónde están las tareas, los materiales y a comunicarte con la profesora.

## **TUTORÍAS**

El alumno/a tendrá, periódicamente, tutorías en pequeños grupos, preferiblemente online a través de videoconferencia con el/la profesor/a, para tratar dudas o pautas para conseguir los objetivos del curso. Los primeros días del curso se tratará la organización de las tutorías.

## **EVALUACIÓN**

Los objetivos, contenidos y criterios de evaluación son idénticos a los de los cursos presenciales y la promoción/certificación se obtiene del mismo modo.

## **MATRICULA**

Los plazos y el proceso de admisión son idénticos al resto de enseñanzas que se imparten en la EOI de Tarazona.

## **CONSEJOS PARA TRIUNFAR**

1. Compromiso personal y autonomía
2. Estudia de manera regular (4hrs y media semanales)
3. Pide ayuda cuando la necesites
4. Asiste a clase de manera regular.
5. Participa de forma activa en clase y los foros de la plataforma
6. Revisa las tareas antes de mandarlas y sé puntual su entrega
7. Revisa el correo/mensajes con frecuencia, no te pierdas nada importante.
8. No hagas "trampas".